



COMMUNIQUÉ DE PRESSE
Pour diffusion immédiate

Tournoi du conseil municipal : un montant de 15 600 \$ amassés pour le Centre de pédiatrie sociale Cœur des Laurentides

Sainte-Agathe-des-Monts, le 19 septembre 2025 – Le mercredi 17 septembre, les membres du conseil municipal, accompagnés de plusieurs partenaires de la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts, se sont réunis pour une quatrième année consécutive sur le magnifique parcours du Golf Sainte-Agathe, dans le but de recueillir des fonds pour soutenir le Centre de pédiatrie sociale Cœur des Laurentides.

Avec la participation enthousiaste d'une centaine de golfeuses et golfeurs répartis sur deux départs de 9 trous, l'événement a connu un vif succès. La Ville de Sainte-Agathe-des-Monts tient à exprimer sa profonde gratitude envers tous les partenaires, les généreux donateurs et donatrices et les commanditaires. Également, l'événement n'aurait pas été le même sans la contribution généreuse de ses deux grands partenaires, Desjardins et IGA Martin Bouchard, qui ont offert le dîner aux participant.e.s. Cette quatrième édition a brillé tant par l'excellente organisation que par la mobilisation exceptionnelle de la communauté, témoignant une fois de plus de l'importance de cette cause.

UN BEAU MONTANT AMASSÉ POUR VENIR EN AIDE AUX ENFANTS DE LA RÉGION

Un montant de 15 600 \$ a été amassé cette année pour soutenir le Centre de pédiatrie sociale Cœur des Laurentides. Le conseil municipal se réjouit du succès de cette quatrième édition qui s'est déroulée sous un magnifique soleil.

« Un immense merci à tous les participants et partenaires de cette 4^e édition ! Grâce à votre générosité, nous avons recueilli un montant important qui profitera directement aux enfants de notre région. En une seule journée, nous faisons une vraie différence, et c'est ensemble que nous pouvons en être fiers ! » a tenu à souligner le maire de la ville, Frédéric Broué.

« Chaque année, la générosité des participants et partenaires fait une vraie différence pour les enfants de notre région. Un grand merci également à la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts et son conseil pour son soutien. Grâce aux fonds recueillis lors du tournoi de golf, le Centre de pédiatrie sociale Cœur des Laurentides pourra offrir des activités de loisirs enrichissantes, favorisant le développement global des enfants et leur ouverture sur le monde. Ces expériences leur permettront de grandir, s'épanouir et découvrir de nouveaux horizons », ajoute Madame Émilie Godin, directrice générale du Centre de pédiatrie sociale Cœur des Laurentides.



Sur la photo, en haut (de gauche à droite) : M. Ghyslain Valade, président du Centre de pédiatrie sociale Cœur des Laurentides, Mme Émilie Godin, directrice générale du centre de pédiatrie sociale Cœur des Laurentides, Mme Chantal Gauthier, conseillère municipale, M. Marc Tassé, conseiller municipal.

En bas (de gauche à droite) : M. Paul Legault, organisateur bénévole, M. Frédéric Broué, maire de la Ville de Sainte-Agathe-des-Monts, Mme Nathalie Dion, conseillère municipale et M. Hugo Berthelet, conseiller municipal.

À PROPOS DE LA VILLE DE SAINTE-AGATHE-DES-MONTS

Ville de services au cœur des Laurentides, Sainte-Agathe-des-Monts a beaucoup à offrir. Avec le joyau qu'est le lac des Sables au cœur de son centre-ville, elle se démarque par sa qualité de vie en plein essor, la quantité des services professionnels et institutionnels qu'on y retrouve, de même que son offre commerciale. Sa proximité avec l'eau et la montagne en font un endroit unique et recherché. Ses plages publiques, son centre de plein air, ses sentiers de randonnée, son centre sportif Damien-Hétu avec aréna et piscine, le réputé Théâtre le Patriote et la bibliothèque Gaston-Miron lui permet d'offrir à ses citoyens un milieu de vie où il fait bon vivre.

- 30 -

Source et informations :

Alexandra Vachon

Cheffe de division par intérim | Communications et relations citoyennes

Ville de Sainte-Agathe-des-Monts

819-326-4595 poste 3217

vachon.alexandra@vsadm.ca